

Koramil Bambalamotu, Pemdes, dan Warga Serbu Bahu Jalan dengan Aksi Bersih-Bersih!

M Ali Akbar - SULBAR.UPDATES.CO.ID

Jul 20, 2024 - 12:19



Pasangkayu, – Dalam rangka meningkatkan kebersihan lingkungan dan memperkuat semangat gotong royong, Koramil-02 Bambalamotu bersama Pemerintah Desa (Pemdes) dan warga setempat menggelar aksi bersih-bersih di sepanjang bahu jalan Desa Pangiang, Kecamatan Bambalamotu, Kabupaten Pasangkayu. Sabtu (20/7/2024)



Kegiatan yang melibatkan sekitar 40 warga setempat ini dihadiri oleh Danramil 1427-02/Bambalamotu, Letda Inf Bahar Talatta, Kepala Desa Pangiang, Risal S.Pd, Ketua BPD Pangiang, Rahmat, serta Kasi PMD Kecamatan Bambalamotu, Agus S.A.P. Turut hadir pula Kepala Dusun Babana, Bapak Syukur, dan personel Koramil 1427-02/Bambalamotu.

Dalam sambutannya, Letda Inf Bahar Talatta menyampaikan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan sebagai upaya pencegahan penyakit dan peningkatan kualitas hidup masyarakat. "Aksi bersih-bersih ini bukan hanya sekadar kegiatan fisik, tetapi juga merupakan wujud nyata kepedulian kita terhadap lingkungan sekitar. Dengan bergotong royong, kita bisa menciptakan lingkungan yang bersih, sehat, dan nyaman," ujarnya.

Kepala Desa Pangiang, Risal S.Pd, menambahkan bahwa kegiatan ini juga bertujuan untuk mempererat hubungan antara pemerintah desa, TNI, dan masyarakat. "Sinergi antara pemerintah desa, TNI, dan warga sangat penting dalam membangun desa yang bersih dan maju. Kami berharap kegiatan seperti ini dapat rutin dilakukan untuk menciptakan lingkungan yang lebih baik," kata Risal.

Ketua BPD Pangiang, Rahmat, mengapresiasi semangat dan partisipasi warga dalam aksi bersih-bersih ini. Ia berharap kegiatan serupa dapat terus digalakkan untuk menjaga kebersihan dan keindahan desa. "Partisipasi aktif warga sangat menentukan keberhasilan program-program desa. Dengan kesadaran bersama, kita bisa menciptakan perubahan positif," ungkapnya.

Kegiatan bersih-bersih ini meliputi pembersihan sampah, pemangkasan rumput

liar, dan pengecatan ulang fasilitas umum yang ada di sepanjang jalan desa. Warga terlihat antusias dan bekerja sama dengan penuh semangat, menciptakan suasana kebersamaan dan kekompakan yang tinggi.

Agus S.A.P, Kasi PMD Kecamatan Bambalamotu, menekankan pentingnya keberlanjutan dari kegiatan ini. "Kegiatan bersih-bersih ini harus terus dipelihara dan dijadikan agenda rutin. Kebersihan lingkungan tidak hanya tanggung jawab pemerintah, tetapi juga seluruh elemen masyarakat," katanya.

Aksi bersih-bersih yang digelar Koramil-02 Bambalamotu bersama Pemdes dan warga Desa Pangiang ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi desa-desa lain di Kecamatan Bambalamotu untuk melakukan kegiatan serupa. Dengan semangat gotong royong, diharapkan kebersihan dan kenyamanan lingkungan dapat terus terjaga demi kesejahteraan bersama.